

## Stiftung zur Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports in der Region Pforzheim – Enzkreis – Calw erhält Spende



November 2012

Einen Scheck über 2000 Euro hat die Arcus Klinik Pforzheim der Stiftung zur Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports, unter dem besonderen Aspekt der Jugendförderung, aus dem Erlös ihrer Golf-Benefiz-Veranstaltung übergeben. Wie Prof. Bernhard Rieser (Mitte) im Beisein vom Kfm. Direktor der Arcus Klinik, Herrn Joachim Gulde (links), gegenüber dem Kuratoriumsvorsitzenden Bürgermeister Jürgen Kurz (rechts) erwähnte, hat die Klinik den Betrag noch um mehr als 300 € aufgestockt. Jürgen Kurz bedankte sich für diese großzügige Geste und wies darauf hin, dass im neuen Jahr für die Vereine eine neue Förderrunde ausgeschrieben wird.

Vom Kuratorium wurde Frank Nauheimer neu gewählt und in das Gremium berufen. Ausgeschieden ist Wolfgang Trautz, der Gründungsmitglied war und sich langjährig um die Organisation der Sport-Gala verdient gemacht hat.